

Se former pour sauver, le credo des sauveteurs en mer du Morbihan

Dimanche 10 mars 2024, une cinquantaine de sauveteurs de la SNSM a conclu un stage de quatre jours à Arzon (Morbihan). Ils sont rassemblés pour des exercices en condition réelle, nécessitant une mobilisation de tous. L'occasion de renforcer les liens et la cohésion des équipes.



Dimanche, les sauveteurs de la SNSM se sont retrouvés pour un grand exercice de sauvetage, à Arzon. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Publié le 11/03/2024 à 16h02

Newsletter Vannes

Chaque matin, recevez toute l'information de Vannes et de ses environs avec **Ouest-France**

C'est dans le Golfe du Morbihan que la SNSM du département a conclu, ce dimanche 10 mars 2024, son stage de formation de quatre jours de sauveteurs nageurs de bord (SNB) à [Arzon \(Morbihan\)](#).

Une formation exigeante : treize stagiaires sauveteurs ont enchaîné exercices pratiques, de jour et de nuit, et théoriques. Ils ont aussi testé, avec succès, leurs acquis autour de cas concrets, du kayak à la dérive et retourné, au bateau en panne avec un équipage désemparé.

La formation est une priorité stratégique et essentielle pour nos sauveteurs. Échanger et partager entre bénévoles formateurs et stagiaires est indispensable », précise Pierre Martinez, délégué départemental de la SNSM.

Les moyens déployés à l'occasion de ces mises en situation sont à la hauteur de l'événement : les bateaux des stations de Belle-Île-en-Mer, de Quiberon et d'Arzon étaient accompagnés des deux nouveaux semi-rigides aluminiums (SRA) de Damgan et Quiberon. Nous sommes plus de cinquante sauveteurs bénévoles sur l'eau aujourd'hui, se réjouit Dominique Samuel, président de la SNSM d'Arzon. Il est très important pour tous nos sauveteurs de se mettre en situation pour répéter leurs gammes et se coordonner en prévision du jour J », ajoute-t-il.

« Un compagnonnage essentiel »

Ici le Cross exercice. Signalons un semi-rigide en panne avec deux personnes agitées et faisant des signes , émet la radio du *L145* piloté par le patron Emmanuel Jacobée. Et c'est parti ! Julien Le Cadre et Eva Cotten sont prêts à entrer en action et venir au secours du kayakiste en perdition, joué pour l'occasion par Jules Philippe, autre sauveteur bénévole. La confiance entre nous est primordiale et ces stages nous renforcent dans nos liens et nos amitiés », dit-il.

Ça devient comme une famille », ajoute Charles Perronno, autre patron du bateau et sauveteur depuis 7 ans déjà. Mais rien à côté des 41 ans de service de Serge Le Port », précise-t-il, en saluant avec respect son aîné aux quelque 2 000 sorties.

Le compagnonnage est essentiel à la SNSM », précise Alain Meslois, en charge de la formation à la délégation départementale, qui se félicite de l'esprit d'équipe entre tous ces sauveteurs.

Avant de se retrouver pour la remise des diplômes et partager un moment de convivialité une photo de famille conclut cette magnifique matinée sur la cale de Port-Navalo, Emmanuel Jacobée souligne la grande disponibilité de tous les équipages. Tout le monde a répondu présent. Ils sont tous motivés. C'est un vrai plaisir, un grand moment.

UPPM revue de presse